

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

RÉPUBLIQUE ALGÉRIENNE DÉMOCRATIQUE ET POPULAIRE

MISSION PERMANENTE
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE



البعثة الدائمة
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية بسويسرا

Réunions des Comités permanents de la Convention sur l'Interdiction des Mines antipersonnel

**Allocution d'ouverture de l'Ambassadeur Boudjemâa Delmi,
Président de la 13^{ème} Assemblée des Etats parties à la Convention**

Genève, le 9 avril 2014

Excellences, chers Amis,

Je voudrais tout d'abord vous souhaiter la bienvenue et vous dire que c'est pour moi un grand plaisir d'ouvrir les réunions intersessions de la Convention sur l'interdiction des mines antipersonnel de cette année.

Cette année est particulière pour la Convention. Nous sommes bien sur la bonne voie pour notre 3^{ème} Conférence d'examen de la Convention. Et il y a une courte période de temps entre nos réunions officielles.

Les réunions d'intersession de cette année ont été ajustées en conséquence. Ainsi, un jour et demi seulement ont été attribués à nos réunions informelles.

Pour ce faire, nous allons nous rencontrer cet après-midi et nous poursuivrons nos travaux après demain vendredi.

Demain, nous nous rencontrerons dans cette même salle dans un cadre formel pour la 2^{ème} réunion préparatoire à la Conférence d'examen de Maputo.

Compte tenu de la période assez courte entre les réunions formelles et que peu de temps s'est écoulé depuis la 13^{ème} Assemblée, le Comité de Coordination a préparé un programme quelque peu différent que par le passé :

- **Premièrement:** au lieu des programmes individuels pour chaque Comité permanent, nous avons développé un programme intégré unique ;
- **deuxièmement:** ce sera un programme continu dans lequel les Coprésidents se succéderont en fonction de la question en discussion ;
- et **troisièmement:** le programme comporte un nombre limité de points ou des points ciblés que les Coprésidents estiment plus importants méritant d'être discutés au stade actuel.

Nous nous efforcerons d'avancer autant que possible dans notre programme aujourd'hui et nous reprendront les travaux sur les points restant vendredi matin.

Il est probable que nous allons terminer le programme le vendredi à l'heure du déjeuner (fin de matinée), cependant, si besoin est, nous pouvons continuer dans l'après-midi le vendredi.

Je suis heureux de voir que tant d'États parties et non parties à la Convention et des organisations intéressées sont venus pour s'engager dans les réunions d'intersession. C'est là un signe du dynamisme continu de notre Convention .

Comme je prendrai la parole dans quelques minutes pour faire une déclaration sur l'état de fonctionnement de la Convention, je m'arrêterai ici.

Mais, avant de terminer mes propos, je voudrais dire tous mes remerciements à l'Unité de soutien pour son inestimable soutien à moi-même et au Comité de Coordination dans la préparation et l'organisation des réunions d'intersession et d'avoir mis la documentation à notre disposition.

Je tiens aussi à exprimer notre reconnaissance au CIDHG pour son soutien administratif.

Enfin, je voudrais exprimer notre gratitude à la Suisse, qui, par son financement du CIDHG, couvre tous les coûts liés à la tenue de ces réunions, assurant ainsi qu'il n'y a aucun coût pour les États parties.

Cela dit, je voudrais inviter le nouveau Directeur du CIDHG, l'Ambassadeur Stefano Toscana, de livrer quelques remarques.

Ambassadeur vous avez la parole.